

分園トピックス

運動会 10月15日(水)

前日まで降っていた雨もあがり、めーちゃんパワーで無事に運動会が開催されました。いつもと違う雰囲気やたくさんの人驚いた子どもの姿も見られましたが、好きな遊びを見つけたり、保護者さんとスキンシップを楽しんだりと、楽しいひとときとなりました。保育者も、保護者さんや子どもたちと楽しい時間を共有でき、とても嬉しく感じています。温かな感想もたくさん頂き、ありがとうございました。



自然遊び

園舎周りには秋を感じる植物がたくさん実っています。子どもたちも匂いや色など、五感を使い味わっています。そして、実や花・葉っぱはままごとの絶好の素材にも！素材を見つけては大事そうに持ち歩いたり、身近な物に見たてたりして楽しんでいます。また、友達や保育者に知らせるなど、楽しさを共有する姿も見られています。



避難訓練

今月の避難訓練は、消防署の方の立会いのもと行いました。

「いざ！！」という時に備えて、保育者による水消火器を使っての消火訓練もしました。



内科健診 10月2日(木)

今年度2回目の内科健診を行いました。園医：いしはらクリニックの先生の優しい語りかけに安心して身を委ねる子どもの姿が見られました。



「あーん」と声をかけられると、大きく口を開ける姿も見られました。

